

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Sonntag, 29. April 2018

## Innenminister Beuth mit Musikerehrenzeichen ausgezeichnet



Im Rahmen der Verbandsversammlung des LFV Hessen in Willingen konnte Landesstabführer Jochen Rietdorf den Hessischen Innenminister Peter Beuth mit dem Musikerehrenzeichen des LFV Hessen in Silber für seine besonderen Verdienste auszeichnen.

Der Landesfeuerwehrmusikausschuss würdigte damit nicht nur die Leistungen des Ministers, die er im Rahmen der Bundeswertungsspiele des DFV im Jahr 2014 im hessischen Bad Schwalbach zeigte, sondern auch für seine Unterstützung und „in Wert Setzung“ der Feuerwehrmusik Hessen im Allgemeinen.

Mit dieser Auszeichnung will die Feuerwehrmusik Hessen besonders auch dafür Danke sagen, dass sie inzwischen bei allen staatlichen Anlässen angefragt und „in Einsatz“ gebracht wird, so z.B. bei der Veranstaltung „Blaulicht trifft Wirtschaft“ oder der „Verleihung des Hessischen Katastrophenschutzpreises“, um nur zwei Beispiele zu nennen.

Rietdorf sagte: „Sie stabilisieren darüber hinaus mit der fortwährenden finanziellen Unterstützung durch das Ministerium des Innern und für Sport in Höhe von 20.000,- € Ihre Feuerwehrmusik und die sehr erfolgreiche Aus- und Weiterbildung und ermöglichen damit im Bereich der Kinder-, Jugend- und Nachwuchsarbeit eine optimale Förderung“.

Das dezentrale Lehrgangssystem der Feuerwehrmusik Hessen mit seinen Workshops, der Notenflamme und den weiterführenden Leistungslehrgängen finden bundesweit Beachtung. Rietdorf zeichnete gemeinsam mit dem Präsidenten Dr. Ralf Ackermann den Innenminister aus, der sich sichtlich über die Auszeichnung freute.